

28 July/Juillet 2022



Kiwanis®

THE KIWANIS FOUNDATION OF CANADA
LA FONDATION CANADIENNE DU KIWANIS

Saint Vincent Volcano Le volcan de Saint-Vincent

On April 9, 2021, there was an explosive eruption of La Soufrière, a stratovolcano on the Caribbean island of Saint Vincent in Saint Vincent and the Grenadines. The volcano "continued to erupt explosively" over the following days, with pyroclastic lava flows.

The volcano eruption left hundreds of families without a home and livelihood. The "Red Zones" were in the areas most densely populated and the main areas for agriculture produce.

Kiwanis was among the many organizations that helped provide relief to families. The Kiwanis Foundation of Canada established a relief fund for St. Vincent, matching donations from Clubs and Kiwanians. Just over \$87,000 was raised.



The Kiwanis Club of Kingstown SVG, took a lead role in coordinating relief

Le 9 avril 2021, une éruption explosive de La Soufrière, un stratovolcan sur une île des Caraïbes, a frappé Saint-Vincent, des îles Saint-Vincent et les Grenadines. Le volcan a continué d'être en éruption explosive pendant les jours suivants, faisant couler des flots de lave pyroclastique.

L'éruption volcanique a laissé des centaines des familles sans maison et sans moyens de subsistance. Les "Zones rouges" étaient dans les régions densément peuplées et dans la principale région agricole.

Le Kiwanis a été parmi les nombreuses organisations qui ont contribué à fournir de l'aide humanitaire aux familles. La Fondation canadienne du Kiwanis a établi un fonds de secours pour Saint-Vincent en appariant les dons reçus des clubs et des membres. Plus de 87 000 \$ ont été récoltés.

projects. Some comments from the Club:

"When our first shipment of beds, pillows, gardening tools and PPE items arrived, we were elated. Many institutions were providing clothing, water and food, but not much focus was given to providing our farmers with the tools and other items that will help them rebuild and restart their gardens. Thousands of persons in shelters were sleeping on the floor and many returned to roofless homes with everything soaked and covered in ash, including their beds.

One such person was Ancilla Delpesche whose house roof was completely ripped off and everything inside was destroyed. Kiwanian's Executive team reached out on her behalf for assistance with repairing her roof and a donation of beds and pillows was made to Ancilla so that her family can be comfortable and safe at home again.



Our next stop was into the communities on the Leeward and Windward side of the country to the "Red Zone" where farmers had returned home to begin the clean-up and re-build process. We pooled our resources together to hire a truck and visited over 25 families with over 120 family members. Farmers were pleasantly surprised to receive Wheelbarrows, hoes, forks, shovels, mountain boots, garden gloves, small gardening tools along with PPE items, beds and pillows.

Due to some restrictions locally, our last shipment has been extremely delayed. However, we

Le club Kiwanian's d



Kingstown SVG a pris le contrôle principal en coordonnant le projet de secours. Voici certains commentaires de la part du club :

"Quand notre premier envoi de lits, oreillers, outils de jardinage et de PPE sont arrivés, nous avons été fous de joie. Plusieurs institutions fournissaient des vêtements, de l'eau et de la nourriture, mais peu d'entre elles ont pensé aux agriculteurs en leur offrant des outils et autres items qui les aideraient à redémarrer leurs jardins. Des milliers de personnes dormaient sur le plancher des abris et plusieurs dans leurs maisons sans toiture, avec l'intérieur tout détrempé et couvert de cendres, incluant leurs lits.

Une personne, Ancilla Delpesche, a vu que la toiture de sa maison avait été complètement arraché et tout l'intérieur détruit. L'équipe de Kiwanian's Executive lui a tendu les bras et lui est venue en aide en réparant sa toiture, et un don de lits et oreillers fait par une autre organisation ont été donnés à Ancilla pour que sa famille puisse être confortable et en sécurité dans sa maison



Par la suite, nous nous sommes arrêtés dans les communautés du côté de Leeward et Windward, près de la "Zone rouge" où les fermiers

are already geared up to take this delivery of food and household items to these families who based on reports, have stopped receiving any form of aid and would find this gift from Kiwanis a timely blessing to their families. We plan to have all items distributed by end of August 2022.”

étaient rentrés à la maison pour commencer le nettoyage et les réparations. Ensembles, nous avons réuni nos ressources pour louer un camion et visité plus de 25 familles réunissant 120 membres. Les fermiers étaient surpris de recevoir des brouettes, des sarcloirs, des fourches, des pelles, des bottes de travail, des gants, des petits outils de jardinage ainsi que des items PPE, des lits et oreillers.

En raison de certaines restrictions locales, notre dernier envoi a été extrêmement retardé. Mais nous étions déjà préparés pour apporter cette livraison de nourriture et d'accessoires de cuisine aux familles qui, selon des rapports, avaient cessé de recevoir toute forme d'aide et trouveraient ce cadeau du Kiwanis une bénédiction pour leurs familles. Nous prévoyons compléter la distribution à la fin d'août 2022.”

Kids Need Kiwanis Les Enfants ont Besoin de Kiwanis

[519-304-3638] [office@kfcdn.org] [www.kfcdn.org]

Kiwanis Foundation of Canada | PO Box 5034, Brantford, ON N3T 6J7 Canada

[Unsubscribe newsletter@kfcdn.org](#)

[Update Profile | Constant Contact Data Notice](#)

Sent by newsletter@kfcdn.org powered by



Try email marketing for free today!